

Dua Personel Polresta Magelang Terima Kenaikan Pangkat Pengabdian, Kapolresta: Ini Adalah Penghargaan untuk Loyalitas dan Dedikasi Tanpa Batas

Agung widodo - MAGELANG.BNN.CO.ID

Nov 1, 2024 - 15:12



Foto: Kapolresta Magelang, Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H Pimpin Upacara Kenaikan Pangkat Personil Polresta Magelang di Mapolresta Setempat, Jum'at (1/11/2024).

[Magelang](#)- Sebagai wujud apresiasi atas dedikasi dan pengabdian luar biasa, dua personel Polresta Magelang, Kopol Endang Fitriingsih dan Ipda Suharyadi, menerima kenaikan pangkat pengabdian dalam upacara yang berlangsung khidmat di halaman [Polresta Magelang](#). Upacara tersebut dipimpin langsung oleh Kapolresta Magelang, Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H., dengan dihadiri oleh jajaran perwira, ASN, dan Pengurus Bhayangkari Cabang Kota Magelang. Jum'at (1/11/2024).

Dalam amanatnya, Kapolresta Magelang menekankan bahwa kenaikan pangkat ini merupakan penghargaan tertinggi bagi personel yang telah menunjukkan loyalitas, prestasi, dan komitmen penuh selama masa dinas.



“Ini adalah bentuk apresiasi kepada mereka yang bekerja dengan hati dan tanpa cacat. Penghargaan ini tidak mudah diraih, hanya diberikan kepada anggota yang tidak pernah memiliki catatan disiplin dan selalu menjaga integritas,” ungkap Kombes Pol Mustofa.

Kedua personel ini telah memberikan dedikasi luar biasa selama bertahun-tahun di kepolisian. Dengan kenaikan pangkat ini, Kopol Endang Fitriingsih dan Ipda Suharyadi akan memasuki masa purnatugas dengan penuh rasa bangga atas pengabdian yang dihargai.

Tak lupa, Kapolresta juga mengucapkan terima kasih kepada keluarga kedua personel tersebut yang turut mendukung perjalanan karier mereka.



“Kenaikan pangkat ini tentu juga berkat dukungan dari keluarga yang selalu menjadi semangat dan motivasi mereka untuk menjalankan tugas,” tambah Kapolresta.

Upacara ini sekaligus menjadi motivasi bagi seluruh personel Polresta Magelang untuk terus mengabdikan dengan dedikasi dan loyalitas tinggi, menjunjung integritas, dan berperan aktif menjaga keamanan masyarakat.

“Mari jadikan ini sebagai contoh nyata, bahwa kerja keras dan kesetiaan pada tugas selalu dihargai,” pungkas Kombes Pol Mustofa.

Upacara kenaikan pangkat ini menciptakan momen istimewa dan membangkitkan semangat seluruh jajaran Polresta Magelang untuk terus menjaga nilai-nilai integritas dan loyalitas dalam setiap langkah pengabdian.

(Humas Polresta Magelang)